

DIE BUNDESMINISTERIN FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0156-Pr 1/2009

XXIV.GP.-NR 2253/AB 27. Juli 2009

zu *2218 /*J

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

Wien

zur Zahl 2218/J-NR/2009

Der Abgeordnete zum Nationalrat Harald Villimsky und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend "Personen in Strafhaft" gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Zum Stichtag 1. Mai 2009 befanden sich 5437 Personen in Strafhaft.

Zu 2: Hiezu darf mit Stichtag 1. Mai 2009 auf die nachstehende Auswertung verwiesen werden.

Justizanstalt	Strafhaft
Eisenstadt	93
Wien-Favoriten	91
Feldkirch	103
Garsten	308
Gerasdorf	111
Göllersdorf	21
Hirtenberg	409
Innsbruck	297
Graz-Jakomini	276
Wien-Josefstadt	301
Graz-Karlau	424
Klagenfurt	238
Korneuburg	138
Krems	21
Leoben	158
Linz	208
Wien-Mittersteig	1
Ried	82

Salzburg	86
Wien-Simmering	407
Sonnberg	326
St. Pölten	126
Stein	591
Steyr	36
Suben	247
Schwarzau	172
Wels	74
Wr. Neustadt	92
Gesamtergebnis	5437

Zu 3: 3207 Personen, die sich zum Stichtag 1. Mai 2009 in Strafhaft befanden, waren österreichische Staatsbürger. Doppelstaatsbürgerschaften wurden bei der Auswertung nicht mitberücksichtigt (dh. jene Personen die zur österreichischen Staatsbürgerschaft noch eine andere besitzen, wurden nicht gezählt).

Zu 4: Hiezu darf mit Stichtag 1. Mai 2009 auf die nachstehende Auswertung verwiesen werden.

Staatsangehörigkeit	Österreich
Justizanstalt	
ouotizariotait	
Eisenstadt	48
Wien-Favoriten	69
Feldkirch	68
Garsten	192
Gerasdorf	73
Göllersdorf	14
Hirtenberg	177
Innsbruck	205
Graz-Jakomini	189
Wien-Josefstadt	168
Graz-Karlau	286
Klagenfurt	124
Korneuburg	65
Krems	12
Leoben	97
Linz	105
Wien-Mittersteig	1
Ried	31
Salzburg	47
Wien-Simmering	264
Sonnberg	198
St. Pölten	80
Stein	350

Steyr	28
Suben	93
Schwarzau	127
Wels	45
Wr. Neustadt	51
Gesamtergebnis	3207

Zu 5:

2230 Personen, die sich zum Stichtag 1. Mai 2009 in Strafhaft befanden, hatten nicht die österreichische Staatsbürgerschaft (im Rahmen dieser Auswertung sind die Doppelstaatsbürgerschaften, die Staatenlosen und auch jene Personen erfasst, bei denen die Staatsbürgerschaft nicht bekannt ist).

Zu 6: Hiezu darf mit Stichtag 1. Mai 2009 auf die nachstehende Auswertung verwiesen werden.

Justizanstalt	Gesamtergebnis
Eisenstadt	45
Wien-Favoriten	22
Feldkirch	35
Garsten	116
Gerasdorf	38
Göllersdorf	7
Hirtenberg	232
Innsbruck	92
Graz-Jakomini	87
Wien-Josefstadt	133
Graz-Karlau	138
Klagenfurt	114
Korneuburg	73
Krems	9
Leoben	61
Linz	103
Wien-Mittersteig	51
Ried	39
Salzburg	143
Wien-Simmering	128
Sonnberg	46
St. Pölten	241
Stein	8
Steyr	154
Suben	45
Schwarzau	29
Wels	41
Gesamtergebnis	2230

4

<u>Zu 7:</u>

4022 Personen, die sich zum Stichtag 1. Mai 2009 in Strafhaft befanden, hatten in der Integrierten Vollzugsverwaltung als Geburtsstaat nicht Österreich eingetragen. Anzumerken ist jedoch, dass hievon bei 1721 Personen "kein" Geburtsstaat eingetragen worden ist.

Zu 8:

Hierüber werden keine elektronischen Aufzeichnungen geführt.

4. Juli 2009

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)